

Il n'y a plus, en effet, que 24 cardinaux résidant à Rome, et bientôt le nombre des cardinaux étrangers sera de pair avec le nombre des cardinaux italiens.

Les cardinaux italiens sont au nombre de 28 et les étrangers 23. Deux cardinaux peuvent être difficilement classés : ce sont les cardinaux Bonaparte et Zigliara. Le premier est né à Rome, de la famille des Bonaparte, qui sont considérés comme princes romains. Le second est né en Corse et par conséquent sujet français, mais toute sa vie s'est passée en Italie et à Rome, et il a été créé cardinal de curie sans aucune intervention du gouvernement de la France. — Le cardinal Sepiacci est nommé préfet de la S. C. des Indulgences, en remplacement du cardinal d'Annibale.

*Etats Unis.*—Mme Bertha Palmer, présidente du comité des dames directrices de l'exposition de Chicago, vient d'écrire au Souverain Pontife ; elle le prie d'user de son influence pour que les catholiques de toutes les nations veuillent bien réunir, à l'exposition faite en l'honneur de Christophe Colomb, des spécimens et collections de toutes les œuvres artistiques, littéraires ou scientifiques créées plus spécialement par les femmes, depuis les temps les plus reculés jusqu'à nos jours, et attestant le haut degré d'élévation intellectuelle et morale auquel le catholicisme fait parvenir la femme.—On lit dans la proclamation du président Harrison, au sujet du quatrième centenaire de la découverte de l'Amérique :

« En exécution des résolutions prises par le congrès des Etats-Unis d'Amérique, je fixe, par les présentes, le vendredi 21 octobre 1892, quatre centième anniversaire de la découverte de l'Amérique par Christophe Colomb, comme un jour de fête générale pour la population des Etats-Unis. Que ce jour-là, autant que possible, le peuple suspende ses travaux et se livre aux cérémonies par lesquelles il pourra le mieux rendre hommage à l'explorateur, et exprimer la satisfaction que lui causent les grands résultats obtenus pendant les quatre siècles accomplis de l'existence de l'Amérique. »

*Angleterre.*—Le candidat dont le tour est venu d'occuper le fauteuil du Lord-Maire de Londres, est l'Alderman Knill. Or comme ce monsieur est catholique, il a écrit au conseil pour les informer qu'il décline l'honneur de devenir le premier magistrat de la métropole, à moins qu'on ne le dispense d'assister à la cérémonie officielle habituelle qui a lieu à la cathédrale protestante de Saint-Paul. Si ce conseiller devient maire, ce fait prouve qu'il fera honneur à sa position.